

JA松任青年部

YOUTH SITE



「広域避難中の被災者にポン菓子をお届けしました」

（JA松任青年部本部）

3月3日（日）、桃の節句に合わせて、松任総合運動公園に広域避難中の被災者の方々に、ポン菓子の実演と提供を行いました。

松任総合運動公園体育館の前に集まった青年部盟友達は、広域避難中の被災者の方々に少しでも日常を感じてもらおうと、明るい音楽を流しながらポン菓子づくりを行いました。避難中の被災者の方や避難所スタッフの方々が見守る中、圧力釜の蓋が解放され「ドーンー！」という大きな音と白煙が舞いあがりました。出来上がったポン菓子を被災者の方に渡したときには「昔はよくポン菓子を食べた。懐かしくてうれい。」と喜びの言葉を聞くことができました。当日は風が強く、非常に寒い日であったため、集まった盟友達は身を寄せ合うようにポン菓子づくりを行っていました。被災者の方の笑顔を見ることができ、とても心が温まる一日となりました。



「笠間青年部竜宮かきもち復活！」

（西南支部笠間地区）

まいどさん2月号でご案内した竜宮かきもちが、実に4年ぶりの復活を遂げました！

コロナ禍の間は充電期間を頂いておりましたが、今年は盟友が心を込めて準備しました。

かきもちは数種類作成したものをランダム包装している為、何が入っているかは袋をあけてからのお楽しみ！在庫数に限りのある幻の一品となっております！

JA松任西南支店でも店頭販売しているので、ぜひお声がけください。



「笠間青年部 竜宮かきもち」

20枚入り（税込）1,500円

JA松任西南支店 笠間青年部事務局まで

石川県白山市笠間町515-1

TEL：(076) 276-1222



【食材を届けよう!!】黒田果樹園×JA松任青年部

JA松任青年部本部



3月9日(土)、昨年引き続き作業協力してほしいとの要請を受け、黒田果樹園さんにて剪定した梨の枝回収作業をさせていただきました。

当日は雪も降りしきる悪天候のため、作業できるか怪しい空模様でしたが、東委員長の「困つとる農家さんがあるならやるしかないやろー」という言葉を受け、盟友達は一致団結し、黒田果樹園さんへ向かいました。

作業中は、寒さから手がかじかみ、

ぬかるんだ地面に足を取られる大変な状況での作業となりましたが、作業を行う盟友達は苦しい顔一つ見せず、雪も降りしきる中懸命に作業を行いました。

一生懸命作業したおかげか、終わりがには天気も回復しはじめ、「もっと早く晴れてほしかったわ。」と苦笑いを浮かべました。また、後日子ども食堂開催の際には協力していただきました黒田果樹園様より食材の提供を約束していただき、今回の活動を終えました。



【松南ベジスポフェスティバルにむけて】

松南支部山島地区

3月17日(日)、矢頃島の畑にて松南ベジスポフェスティバル用の畝たてと、当日子供たちに収穫してもらおうじゃがいもの定植を行いました。

松南ベジスポフェスティバルとはJA松任松南支部の山島青年部と林中青年部の合同企画として実施する、スポーツと農業体験を同時に行つ恒例イベントです。

地元松南小学校の1～4年生を対象に、農業とスポーツ体験を経験することで、子どもたちへの食育と地元スポーツ少年団への加入促進を目標に活動しており、今年の農業体験では野菜の定植と、じゃがいもの収穫を体験してもらいたいと思っています。

盟友の思いがこもった畑で、農業体験する松南っ子たちが笑顔で作業する姿を想像すると、当日が楽しみです。

